

# Caras nuevas

El primer mensaje de este nuevo año que humildemente quiere transmitir nuestra modesta publicación local, consideramos que debe ser además de buenas intenciones como queremos presagiar en nuestra portada, va a ser un llamamiento a todas aquellas personas que sabemos que pueden colaborar con nosotros, sencillamente porque tienen la capacidad suficiente para ello y que, afortunadamente, sabemos que no son pocas precisamente.

La A. Cultural S. Cervantina, es una Asociación modesta en cuanto a recursos económicos -eso lo saben todos- pero que, eso sí, todo lo que tiene y todo lo que organiza, y así lo hemos demostrado en el tiempo que llevamos funcionando, lo ofrece a Esquivias y lógicamente a todos los esquivianos.

Posiblemente, uno de nuestros defectos, haya sido creer que todo el mundo conocía nuestras intenciones y nuestras actividades, la experiencia nos ha hecho ver que no y aunque consideramos que nuestra lucha está en conseguirlo es evidente que aun nos queda mucho camino por recorrer.

El esfuerzo que realizamos en el seno de la Asociación es grande y si nos preguntan el porqué de esta dedicación no sabríamos -al menos yo- contestar de forma convincente, será tal vez cariño hacia nuestro pueblo, será la esperanza en un hombre más humano, más feliz o puede que sea la fe en las personas de que nos podamos sentir dueños de nosotros mismos para hacer nuestra existencia más digna...

Creemos que debemos tener en nuestro pueblo todas las oportunidades posibles para mejorar nuestra formación cultural; por supuesto que aún nos quedan ganas de trabajar y suponemos que imaginación para llevar a efecto nuestros deseos, pero también es muy importante no dejar de señalar que para ello necesitamos la colaboración y la comprensión de todos y repetir que estamos abiertos a todo el que quiera aportar lo mucho o poco que pueda, ya sabéis que no nos importa -nunca nos ha importado demasiado- de quien venga la colaboración. Dentro de nosotros, actualmente hay muchas formas de pensar y de enfocar las cosas, porque naturalmente "cada uno es cada uno" pero eso tiene un trasfondo muy positivo, ya que nos permite conocer a fondo nuestros defectos que son tantos y tan grandes, que no nos atrevemos a ponerlos por falta material de espacio. De todas formas amigos OS ESPERAMOS aunque también es cierto que sí sabemos quienes sois, no nos imporga IR A BUSCAROS.

JAIME GARCIA



MAR-SAN

Material de Saneamiento  
Exposición y Venta  
de Muebles de Cocina

Talleres de Fontanería